

MESSAGE DE SA SAINTETÉ LE PAPE FRANÇOIS POUR LA 57^e JOURNÉE MONDIALE DE LA PAIX



Intelligence artificielle et paix :

Équilibrer les révolutions, les promesses et les dangers des nouvelles technologies

Les progrès des technologies de l'information et des outils numériques transforment profondément la société mondiale dans la façon dont nous :



COMMUNIQUONS



APPRENONS



CONSOMMONS



INTERAGISSONS



Nos EMPREINTES NUMÉRIQUES disséminées sur Internet permettent à une variété d'algorithmes d'extraire des données. Nos habitudes et nos choix peuvent ainsi être limités et/ou contrôlés.

MAIS QU'EST-CE QUE L'INTELLIGENCE ARTIFICIELLE ?

À ce jour, il n'existe pas de définition unique reconnue comme telle.

Elle englobe un ensemble de sciences, de théories et de techniques visant à faire en sorte que les machines reproduisent ou imitent dans leur fonctionnement les capacités cognitives des êtres humains.

Les défis qu'elle pose sont :



TECHNIQUES



ANTHROPOLOGIQUES



SOCIAUX



ÉDUCATIFS



POLITIQUES

Le progrès numérique peut se faire dans le respect de la justice et contribuer à la cause de la paix.



Promesses de libération de la pénibilité, de fabrication plus efficace, de transport plus facile et de marchés plus prêts, de révolution dans les processus d'accumulation, d'organisation et de confirmation des données.



Mais nous devons être conscients des transformations rapides en cours et les gérer de manière à sauvegarder les droits humains fondamentaux et à respecter les institutions et les lois qui favorisent le développement intégral de l'homme et la croissance d'un monde de paix.

